

---

11. Juni 2015 - 18:27 Uhr · · Leserbriefe

---

## Tierschutz mit zweierlei Maß

**Ein unverständliches Urteil für den Tierquäler aus Niederwaldkirchen, wenn man bedenkt, dass pro gequältem und verstümmeltem Tier nur 16,20 Euro an Strafe herausgekommen ist.**

Oder wird in solchen Fällen milde geurteilt, weil es sich ja sowieso nur um Rehe handelt, und noch dazu der Täter kein Jäger ist? Wenn zum Beispiel ein Jäger einen angeblich so braven Stubentiger weitab von jeder Behausung tötet, gibt es einen Riesenwirbel, wenn aber jemand mutwillig hundert Wildtiere verstümmelt oder tötet, lässt sich das mit 16,20 pro Tier regeln... Also Tierschutz mit zweierlei Maß.

Leopold Wiesinger, St. Willibald

---

Quelle: nachrichten.at

Artikel: <http://www.nachrichten.at/nachrichten/meinung/leserbriefe/Tierschutz-mit-zweierlei-Mass;art11086,1849172>

---

© OÖNachrichten / Wimmer Medien 2015 · Wiederverwertung nur mit vorheriger schriftlicher Genehmigung